

Nota informativa sobre la central nuclear de Cofrentes (Valencia)

15 de febrero de 2011

Ante la acción de la organización ecologista Greenpeace en la central nuclear de Cofrentes (Valencia), la central ha declarado Alerta de Emergencia, de acuerdo con su Plan de Emergencia Interior. El Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) ha activado su organización de respuesta a emergencias, que implica la constitución de su Sala de Emergencias (SALEM) y el mantenimiento de una continua comunicación de la misma con el Centro de Coordinación Operativa de la Subdelegación del Gobierno en Valencia.

La central continúa funcionando en condiciones estables y con todos los sistemas de seguridad disponibles. Algunos activistas permanecen en la zona de las torres de refrigeración de la planta, controlados por las fuerzas de seguridad aunque no han accedido a las zonas vitales de la instalación.

Se han activado los procedimientos establecidos en el plan de seguridad de la central y de las autoridades competentes coordinadas por la Delegación del Gobierno en la Comunidad Valenciana, entre las que se encuentran diversas unidades de la Guardia Civil. Se ha reforzado el control de accesos a la central.

El CSN mantendrá su dispositivo de seguimiento en coordinación con las autoridades y con la central nuclear mientras sea necesario.